



HACE LLAMADO AL INE Y AL TEPJF

# Iglesia llama a evitar sobrerrepresentación

**Pide responsabilidad y congruencia al designar a diputados por representación proporcional**

**POR BRENDA SALAS**

*brenda.salas@gimm.com.mx*

La Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) se pronunció en contra de la sobrerrepresentación y pidió a las autoridades electorales

(INE Y TEPJF) actuar con responsabilidad y congruencia al designar oficialmente a los diputados por representación proporcional.

La CEM compartió una reflexión de los obispos sobre el fortalecimiento de la democracia en “un momento decisivo”, y aseguró que es un tesoro que no puede ponerse en riesgo “pues representa la voluntad del pueblo mexicano, refrendada una y otra vez desde hace más de 30 años”.

Destacaron que en una verdadera democracia existen “las mayorías”, pero sin menoscabo alguno de “las minorías”. Por lo que externaron su confianza en las autoridades electorales para asignar a los diputados por representación proporcional, tras la votación del pasado 2 de junio de 2024.

Solicitaron a las autoridades del gobierno federal que se abstengan de cualquier tipo de intervención o presión sobre las autoridades electorales en las decisiones pendientes; a fin de lograr un Congreso representativo para todos los mexicanos, exhortaron a todos los partidos políticos a actuar con congruencia, respetando tanto “la letra” como “el espíritu” de las leyes.



Foto: Cuartoscuro

**EL  
DATO****Equilibrio**

En las democracias existen “las mayorías”, pero sin menoscabo alguno de “las minorías”, subrayó la CEM.

Además hicieron un llamado a todos los mexicanos a unir fuerzas y voluntades en

torno a la democracia, un sistema de gobierno que se ha “elegido colectivamente para promover el bien común de la nación”.

La CEM reiteró que un Congreso representativo “debe ser espejo de la diversidad de voces y de la voluntad expresada por el pueblo mexicano en las urnas”. Y enfatizó que la ciudadanía debe mantenerse informada,

La Conferencia del Episcopado Mexicano exhortó al gobierno federal a que se abstenga de cualquier tipo de intervención o presión.

participativa y vigilante para fortalecer el poder legislativo en el que cada ciudadano, independientemente de su afiliación política, pueda sentirse genuinamente representado y escuchado.